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TRANSCRIPCIÓN MAGNETOFÓNICA RESUMIDA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO 1 
MUNICIPAL DE FECHA 05 DE OCTUBRE DE 2023 2 
En la ciudad de Puerto Quito, provincia de Pichincha, a los cinco días del mes de octubre del año 3 
dos mil veinte y tres, siendo las nueve horas, se da inicio a la presente Sesión Ordinaria del 4 
Legislativo, del Gobierno Autónomo Descentralizado Municipal del Cantón Puerto Quito, presidida 5 
por el Sr Víctor Antonio Mieles Paladines, en su calidad de Alcalde; actúa como Secretaria la Ab 6 
Priscila Mariuxi Ordoñez Ramírez. 7 
El Señor Alcalde: Da la bienvenida a los presentes y dispone que por Secretaría se de lectura al 8 
orden del día. 9 
La Secretaria General Por disposición del señor Alcalde Víctor Antonio Mieles Paladines de 10 
conformidad a lo dispuesto por los Arts. 318 y 60 literal c) del Código Orgánico de Organización 11 
Territorial, Autonomía y Descentralización, COOTAD, y los Arts. 6 y 22 de la Ordenanza Sustitutiva 12 
que regula la Organización y Funcionamiento del Concejo Municipal de Puerto Quito, me permito 13 
convocar a Sesión Ordinaria del Concejo Municipal para el día jueves 05 de octubre del 2023, a 14 
partir de las 09H00, en la sala de sesiones de la municipalidad, con la finalidad de tratar el siguiente 15 
Orden del Día: 16 
1.- Constatación del quórum. 17 
2.- Instalación de la sesión por parte del Señor Alcalde. 18 
3.- Aprobación del orden del día. 19 
4.- Análisis y Aprobación del Acta Nro. 24, correspondiente a Sesión Ordinaria de Concejo Municipal 20 
de fecha 28 de septiembre de 2023. 21 
5.- Análisis y Aprobación en Segundo y definitivo debate del Proyecto Ordenanza que regula el 22 
servicio público de revisión técnica vehicular, matriculación, registro de la propiedad vehicular y 23 
ventanilla única de trámites de movilidad en el cantón Puerto Quito y que autoriza la concesión de 24 
dichos servicios a la iniciativa privada. 25 
6.- Clausura de la sesión. 26 
El Señor Alcalde: Siguiente punto; 27 
La Secretaria General: PRIMER PUNTO - 1- Constatación de Quórum           28 
 Concejal Lenin Barragán, presente; 29 
 Concejal Erika Jaramillo, presente; 30 
 Concejal Mireya Valencia, presente;       31 
 Concejal Rene Vélez presente;       32 
 Concejal Mercy Marisol Verdezoto, presente; 33 
 Alcalde Víctor Mieles, presente;  34 
Se encuentran presentes todos los miembros del Concejo Municipal; por tanto, contamos con 35 
quórum para instalar la presente sesión;  36 
El Señor Alcalde: Siguiente punto del orden del día; 37 
La Secretaria General: SEGUNDO PUNTO - 2- Instalación de la sesión por parte del Señor Alcalde. 38 
Compañeros concejales y concejalas, directores, gracias por estar aquí bienvenidos y bienvenidas 39 
queda instalada la sesión.  40 
La Secretaria General: TERCER PUNTO - 3- Aprobación del orden del día. 41 
El Señor Alcalde: Compañeros queda a consideración.  42 
Se concede el uso de la palabra al concejal Rene Vélez: Gracias señor alcalde, buenos días 43 
concejales, concejalas buenos días señores directores, buenos días señor alcalde, si no hay la 44 
inmersión de ningún punto al orden del día, pongo a consideración del Concejo para su aprobación 45 
el orden del día, si tengo apoyo a la moción. 46 
El Señor Alcalde: Con la moción del concejal René, teniendo apoyo de Marisol y Mireya, señora 47 
secretaria proceda a tomar votación.  48 
La Secretaria General: Procedemos 49 
 Concejal Lenin Barragán, a favor 50 
 Concejal Erika Jaramillo, a favor 51 
 Concejal Mireya Valencia, a favor       52 
 Concejal René Vélez, Proponente, a favor       53 
 Concejal Mercy Marisol Verdezoto, a favor 54 
 Alcalde Víctor Mieles, a favor 55 
Se contabilizan seis (6) votos a favor 56 
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RESOLUCIÓN LEGISLATIVA NRO. GADMCPQ-SG-2023-78.- POR UNANIMIDAD.- EL PLENO 1 
DEL ÓRGANO LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PUERTO QUITO, RESUELVE 2 
APROBAR EL ORDEN DEL DÍA PLANTEADO.  3 
La Secretaria General: CUARTO PUNTO.- 4.- Análisis y Aprobación del Acta Nro. 24, 4 
correspondiente a Sesión Ordinaria de Concejo Municipal de fecha 28 de septiembre de 2023. 5 
El Señor Alcalde: El acta está a consideración.  6 
Se concede el uso de la palabra a la Concejala Mireya Valencia: Quien expresando su saludo 7 
indica: no habiendo ninguna observación al acta, pido que se someta a votación el punto 4 8 
aprobación acta numero 24 correspondiente a sesión ordinaria del Concejo municipal de fecha del 9 
28 de septiembres del 2023, si tengo apoyo a la moción. 10 
El Señor Alcalde: Gracias, ¿tiene apoyo la moción? El concejal Rene Vélez y Marisol apoyan la 11 
moción, por favor continúe.   12 
La Secretaria General: Procedemos 13 
 Concejal Lenin Barragán, a favor; 14 
 Concejal Erika Jaramillo, a favor;  15 
 Concejal Mireya Valencia, a favor, Proponente;      16 
 Concejal Rene Vélez, en contra, por no encontrarse en la sesión;  17 
 Concejal Mercy Marisol Verdezoto, a favor; 18 
 Alcalde Víctor Mieles, a favor; 19 
Se contabilizan cinco (5) votos a favor y uno (1) voto en contra. 20 
RESOLUCIÓN LEGISLATIVA NRO. GADMCPQ-SG-2023-79.- POR MAYORÍA. - EL PLENO DEL 21 
ÓRGANO LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PUERTO QUITO, RESUELVE APROBAR 22 
EL ACTA NRO. 24, CORRESPONDIENTE A SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL 23 
DE FECHA 28 DE SEPTIEMBRE DE 2023.  24 
La Secretaria General: QUINTO PUNTO.- 5 Análisis y Aprobación en Segundo y definitivo debate 25 
del Proyecto Ordenanza que regula el servicio público de revisión técnica vehicular, matriculación, 26 
registro de la propiedad vehicular y ventanilla única de trámites de movilidad en el cantón Puerto 27 
Quito y que autoriza la concesión de dichos servicios a la iniciativa privada.  28 
El Señor Alcalde:  Por favor secretaria deje constancia en el acta las actuaciones realizadas.  29 
Se concede el uso de la palabra a la Secretaria General Ab. Priscila Ordoñez: Si, señor alcalde 30 
con fecha 28 de septiembre del 2023 se convocó a los representantes barrios, recintos, asociaciones 31 
y cooperativas del cantón Puerto Quito, que indica lo siguiente: por disposición del señor presidente 32 
de la comisión técnica de obras públicas y transporte me permito convocar a la socialización del 33 
proyecto de ordenanza para el día lunes 2 de octubre del 2023 a partir de la 16 horas en la sala de 34 
sesiones de la municipalidad con la finalidad de tratar el siguiente orden del día, primero instalación 35 
de la sesión por parte del señor presidente de la comisión, segundo análisis y ordenanza que regula 36 
el servicio público de revisión técnica vehicular y ventanilla única de tramites de movilidad en el 37 
cantón Puerto Quito y que autoriza la concesión de dichos servicios a la iniciativa privada, y tercero 38 
clausura de la sesión. El proyecto de ordenanza se encuentra publicado en la página web de la 39 
municipalidad para que puedan previamente revisarlo, en opción GAD de la municipalidad proyecto 40 
de ordenanza, proyecto de ordenanza 2023. Esta es la convocatoria que se realizó a los 41 
representantes de la ciudadanía, también contamos con el formulario de constancia de entregas de 42 
dichas convocatorias a la socialización y también tenemos el registro de asistencia de las personas 43 
que acudieron a la socialización el día 2 de octubre del 2023, hasta ahí señor alcalde. 44 
El Señor Alcalde: Gracias secretaria, queda a consideración señores concejales si tienen algún 45 
criterio, alguna pregunta en el tema de la ordenanza, la cual ha sido socializada, apoyada por la 46 
ciudadanía, si el día de hoy  tienen ustedes preguntas que hacer aquí está el abogado, la jefa de 47 
transito  no está presente tiene una delegación a hacer otros trámites  en la ciudad de Quito, por tal 48 
motivo aquí está la de obras públicas que también conoce del tema y el abogado que también 49 
conoce más a fondo del tema de las ordenanzas, por favor si alguien desea tomar la palabra.  50 
Se concede el uso de la palabra a la Concejal Erika Jaramillo: Gracias señor alcalde, 51 
compañeros concejales, señores directores, si señor alcalde nada más es una inquietud, dentro del 52 
proyecto de ordenanza que se presenta tenemos en el titulo segundo la concesión de servicios en 53 
el cual pues en el Art. 38 habla sobre la autorización para concesionar servicios públicos, aquí me 54 
gustaría saber, habla sobre lo que es un estudio basado en lo que es lo técnico, económico, jurídico 55 
por las recaudaciones que se reciban por los servicios que se presten, entonces me gustaría saber 56 
o más bien solicitar que una vez que se realice este estudio, ya cuando se haga lo que es la 57 
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concesión de servicios, se ponga en conocimiento del pleno del Concejo señor alcalde, para 1 
nosotros también estar al tanto de este estudio y poder saber si realmente es factible o no es factible, 2 
si estamos de pronto sirviendo bien a la ciudadanía con la concesión o si de pronto hay que cambiar 3 
algo, pero eso es más que todo mi solicitud señor alcalde, que  una vez que se realice este estudio 4 
se ponga en conocimiento del pleno del Concejo, así como los diferente convenios que también 5 
felicitarle que usted ha venido poniendo en conocimiento de este Concejo nada más eso señor 6 
alcalde.  7 
El Señor Alcalde: Bueno abogado la petición de la compañera.  8 
Se concede el uso de la palabra al abogado Pablo Caiza: Bueno señor alcalde, concejales no se 9 
pues si es una moción y la van aceptar la comisión para que se incluya dentro del artículo, porque 10 
en efecto nosotros pusimos que la autorización que da el Concejo municipal para que se inicie el 11 
proceso de concesión y para el establecimiento de los porcentajes o el  porcentaje que recibiría el 12 
municipio de las recaudaciones, debe ser previo a un estudio económico, financiero y jurídico eso 13 
es lo que esta y así debe ser, porque no podemos decir pongamos el 5 el 10,el 15, el 20 el que se 14 
nos antoje, debe haber un estudio donde veamos en que en efecto va a retribuir, eso está ahí lo que 15 
podría aumentarse eso acá que ese estudio será puesto en conocimiento del Concejo municipal . 16 
El Señor Alcalde: Yo estoy de acuerdo, no sé si están se acuerdo concejales, yo la verdad estoy 17 
de acuerdo, estamos de acuerdo entonces que se incluya la ordenanza, no sé si alguien tiene algún 18 
criterio o pregunta  19 
Se concede el uso de la palabra al Concejal Rene Vélez: Gracias señor alcalde, en efecto señor 20 
alcalde y se lo ha venido haciendo por disposición suya de que en el caso que dijo la compañera y 21 
lo comparto, el Concejo del pleno tiene que tener conocimiento, ha si muchas veces no sé lo ponga 22 
como resolución del  Concejo, pero si como conocimiento como lo ha venido haciendo usted señor 23 
alcalde y en vista de eso señor alcalde, concejales y concejalas, solicito señor alcalde que someta 24 
a votación el punto del orden día, si tengo apoyo. 25 
El Señor Alcalde: Tiene apoyo de la concejal Erika, Marisol, Mireya, el concejal Lenin, por 26 
unanimidad, tiene apoyo unánime solo que quede que dentro de la moción se adjunta la petición de 27 
la concejala, para que se haga conocer al Concejo dicho estudio que me parece interesante a mí y 28 
de ahí partimos ya la situación, señora secretaria por favor que someta a votación. 29 
La Secretaria General: Procedemos 30 
 Concejal Lenin Barragán: Gracias Señor Alcalde, estamos en el segundo debate y ya con 31 
la socialización que se ha hecho con los diferentes gremios, creo que este análisis de aprobación 32 
del punto del orden que estamos, ha quedado ya sin dudas, hemos esclarecidos todos los aspectos 33 
los pro y en los contra para aprobar este punto, entonces en vista de eso como dice la compañera 34 
Erika que se agregue este estudio y que todas las cosas salgan de la mejor manera y gracias Señor 35 
Alcalde por acoger las mociones positivas del Concejo mi voto es, a favor. 36 
 Concejal Erika Jaramillo: Gracias Señor Alcalde por haber acogido la moción presentada 37 
por mi persona, nada mas era una sugerencia que usted ya lo venía haciendo y como le dijo el 38 
compañero Rene Vélez, pues a pensar que no se encuentre dentro de, usted lo ha venido ya 39 
realizando, entonces también basándonos en lo que son los informes tanto jurídicos como en cada 40 
uno de las áreas que han presentado sus respectivos informes, quienes son las personas 41 
conocedoras más al fondo de este tema, decirle señor Alcalde que todo que aquí en este Concejo 42 
se resuelva sea por el bien de la ciudadanía del Cantón Puerto Quito y nosotros estamos aquí 43 
también para apoyar esas mociones que van en beneficio de los ciudadanos y en este caso más 44 
aún de las persona que cuentan con un vehículo y también decirle que pues siempre y cuando las 45 
cosas se hagan bien también con la empresa privada pues bienvenido sea tendrán todo nuestro 46 
respaldo, como ya lo manifesté una vez que ya se cuente con este estudio se ponga en conocimiento 47 
del pleno y así mismo que todo se haga dentro de la parte legal y lo que no sea de la parte legal 48 
pues señor Alcalde simplemente que no se acepte, eso y con mi voto razonado mi voto es, a favor. 49 
 Concejal Mireya Valencia: Señor Alcalde habiendo analizado la ordenanza y lo más 50 
importante haber socializado con la comunidad, sobre todo con los transportistas y personas que no 51 
son parte de alguna compañía, es importante la socialización para que ellos conozcan y sobre todo 52 
con criterios jurídicos que cada uno a realizando mi voto es, a favor.  53 
 Concejal Rene Vélez: Gracias señora Secretaria, bueno concejala, concejal señor Alcalde 54 
después del análisis profundo en el primer debate de este Concejo en pleno y de la socialización 55 
con todas las personas involucradas en el aspecto del transporte, con el único afán de beneficiar y 56 
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poder favorecer a nuestra gente a las y los Puertos Quiteños, dando un mejor servicio y de hecho 1 
apoyar a las empresas que nos brindan el transporte cantonal mi voto es, a favor.  2 
 Concejal Mercy Marisol Verdezoto: Gracias señor Alcalde compañeros concejales y 3 
concejalas a los señores directores, siendo parte de la comisión y con todos los informes pues 4 
siempre al 100 por ciento apoyando a nuestros Puertos Quiteños, en especial se solicitó que se 5 
hiciera la socialización con todos los ellos y todos ellos estuvieron de acuerdo que todo esto es para 6 
beneficios para nuestros Puertos Quiteños y de pronto de los diferentes cantones que también serán 7 
parte, como Concejo pues estamos al 100 por ciento para apoyar, igual al señor Alcalde en la 8 
administración, y yo sé que todo lo que se hace bien va para bien para nuestro cantón mi voto es, a 9 
favor. 10 
 Alcalde Víctor Mieles, a favor; 11 
Se contabilizan seis (6) votos a favor. 12 
RESOLUCIÓN LEGISLATIVA NRO. GA DMCPQ-SG-2023-80.- POR UNANIMIDAD.- EL PLENO 13 
DEL ÓRGANO LEGISLATIVO MUNICIPAL DEL CANTÓN PUERTO QUITO, RESUELVE 14 
APROBAR EN SEGUNDO Y DEFINITIVO DEBATE LA ORDENANZA QUE REGULA EL 15 
SERVICIO PÚBLICO DE REVISIÓN TÉCNICA VEHICULAR, MATRICULACIÓN, REGISTRO DE 16 
LA PROPIEDAD VEHICULAR Y VENTANILLA ÚNICA DE TRÁMITES DE MOVILIDAD EN EL 17 
CANTÓN PUERTO QUITO Y QUE AUTORIZA LA CONCESIÓN DE DICHOS SERVICIOS A LA 18 
INICIATIVA PRIVADA. 19 
La Secretaria General: SEXTO PUNTO.- 6.- Clausura de la sesión. 20 
El Señor Alcalde: Gracias compañeros queda clausurada la presente sesión. 21 
 22 
 23 
 24 
 25 
 26 
     Sr. Víctor  Antonio Mieles  Paladines            Ab. Priscila Mariuxi Ordóñez Ramírez 27 
ALCALDE DEL CANTON PUERTO  QUITO             SECRETARIA GENERAL     28 
 29 
 30 


		2023-10-20T14:39:42-0500


		2023-10-20T15:46:29-0500




